

ART GLASS CONTRAST



Piscine d'intérieur et environnement
Hôtel Melezin Aman® , Courchevel, France

Reflet de couleur et effet de surface

Intense colours and surface effects

■ Description

Art Glass Contrast est une gamme réalisée par le dépôt d'une argenteure sur les verres Art Glass Color, Art Glass Antic, Art Glass Bario, Cordelés ou sur les dalles de verre afin de produire des miroirs « à l'ancienne » ou des verres décoratifs modernes pour donner du volume à une pièce.

- Dimensions maxi : 850 x 700 mm.
- Épaisseur : 2 à 5 mm (verre non plan).

■ Avantages

- Élégance.
- Esthétique unique : mise en relief du verre par l'argenteure due à la structure de la surface et à la présence irrégulière de bulles.
- Miroitement et brillance exceptionnels grâce aux oxydes utilisés et à l'argenteure.

■ Applications

- Lobbys et halls d'entrée.
- Intérieurs contemporains.
- Habillage mural et cages d'escaliers.

■ Description

The Art Glass Contrast range results from the silvering of glass sheets selected from our Art Glass Color, Art Glass Antic, Art Glass Bario, "Cordelés" (Reamy) as well as our "Dalles de verre" (Glass slabs) ranges in order to produce antique mirrors or a modern glass decoration increasing perceived space and style to a room.

- Max size: 850 x 700 mm (approximately 34 x 28 in).
- Thickness: 2 to 5 mm (approximately 0.14 in with an uneven surface).

■ Avantages

- Elegance and sophistication.
- Beautiful aspect of the combination of silvering and the structure of mouth blown glass.
- Magnificent shimmering and brightness through the use of oxides and silvering.

■ Applications

- Lobbies and entrance halls.
- Contemporary interiors.
- Wall cladding and stairwells.

